

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT atas berkat rahmat-Nya tugas akhir penulis yang berjudul “Teknik penyutradaraan dalam feature televise trip and tips” ini dapat tersusun hingga selesai. Banyak pihak yang telah membantu dalam proses penyelesaian tugas akhir ini. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu hingga tugas hingga tugas akhir ini selesai sesuai pada waktu yang telah ditentukan.

Tugas akhir ini hadir untuk memenuhi salah satu syarat utama kelulusan untuk memperoleh gelar Sarjana Strata satu (S-1) ilmu komunikasi program studi Broadcasting Universitas Mercu Buana. Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari kata sempurna tanpa usaha, berdoa, sarta bantuan dari beberapa pihak, karena keterbatasan ilmu yang dimiliki oleh penulis. Meskipun demikian penulis telah berusaha menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik dan benar. Baik dari bahasa yang digunakan maupun teknik penyajiannya.

Oleh sebab itu pada kesempatan kali ini, penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada berbagai pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini :

1. Bapak Rusman Latif M.Ikom dan Bapak Dicky Andika S.Sos.M.Si, selaku dosen pembimbing Tugas akhir aplikatif ini yang selalu memberi bimbingan, semangat, dan motivasi. Semoga mereka diberikan kemuliaan dan kesehatan selalu, Aamiin.
2. Kedua orang tua tersayang ibu Wayuni dan Bapak Dariban serta keluarga atas doa, pengorbanan, cinta, nasihat dan kasih sayangnya.
3. Teman – teman kelompok aplikatif Abdul Rizal Rafly dan Kuirinus Nawa
4. Sahabat – sahabat yang telah membantu dalam pembuatan program feature trip and tips. Imam zulkarnain, Arya tommy, Pulung Berkah Nugroho,

Tanjung, Angga, Latif, doyong, ayu agustin wulandari, siti wahyuni, farhatun nisa, ebong, dede, serta teman – teman kampus yang satu angkatan. Yang selalu memberikan motivasi, semangat satu sama lain, semoga persahabatan ini tetap kita jalin dengan baik, Aamiin.

5. Bapak Marsudi Budi Utomo , Ahmad Fadil serta rekan – rekan pekerjaan khususnya GA PT. Shindengen Indonesia yang sudah memsupport saya dalam menyelesaikan tugas akhir ini,
6. Orang sepesial yang terdekat dengan saya, Devi Nurfitriana yang tak bosan-bosan memberikan motifasi dan semangat supaya cepet lulus dan bisa segera menikah.
7. Teman-teman Broadcasting 2015, yang selalu memberikan motivasi juga sehingga tugas akhir ini dapat di selesaikan dengan baik dan benar .

Demikian ucapan terimakasih yang penulis persembahkan kepada beberapa pihak, tentunya masih banyak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang sudah membantu penulis dalam penyusunan Tugas Akhir ini. Penulis berharap semoga tugas akhir ini dapat bermanfaat sebagai referensi penulisan skripsi lainnya, oleh karena itu penulis juga mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari seluruh pihak demi kesempurnaan tugas akhir ini.

MERCU BUANA

Jakarta , 20 Januari 2020

Feriyanto